

Prix de l'abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.25 1.00

LE NUMERO



(UN) JOURS

Prix de l'abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.25 1.00

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 11 OCTOBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

L'Armée Belge se joindra au Alliés

Mort du roi de Roumanie

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.

Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND,
Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

L'ARMÉE BELGE D'ANVERS SE JOINDRA AUX ALLIÉS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — Dans les milieux officiels, la prise d'Anvers entraînera la fusion des troupes belges avec l'armée alliée.

MORT DU ROI DE ROUMANIE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — La mort du roi de Roumanie est officiellement annoncée.

Le roi Charles, de Roumanie, est mort à 5 heures 30 minutes samedi matin. Il était Hohenzollern de naissance. Sa parenté avec l'empereur Guillaume l'empêchait de céder au désir de son peuple qui voulait la guerre contre l'Allemagne et l'Autriche. Le roi eut de fréquents différends avec les membres du Cabinet à ce sujet. Il est très probable que la Roumanie déclarera la guerre à l'Autriche et l'Allemagne sous peu.

L'armée roumaine, mobilisée depuis quelque temps, compte un demi-million de soldats.

BELGIQUE

SCENES DE LA FIN A ANVERS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — La ville d'Anvers a été prise par les allemands à deux heures et demie de l'après-midi, vendredi.

Le drapeau de guerre qui flottait au sommet de la cathédrale a été remplacé par un drapeau blanc. Le dernier assaut de l'ennemi a eu lieu entre six et sept heures du matin, et ce ne fut qu'après un furieux combat dans lequel les morts des deux armées jonchaient les retranchements belges que les braves défenseurs d'Anvers se retirèrent dans la ville.

L'armée belge et une grande partie de la garnison sous la conduite du roi Albert évacuèrent la place quelques heures avant l'occupation par les allemands, après avoir fait sauter leurs canons lourds et laissant un petit nombre d'hommes pour servir les pièces d'artillerie qui n'avaient pas été détruites.

Les forts autour de Contich à six milles d'Anvers, résistent encore, mais on s'attend à ce qu'ils soient réduits par les gros canons allemands, contre lesquels des fortifications beaucoup plus importantes n'ont pas tenu.

Une partie de l'armée allemande a traversé l'Escaut sur des ponts de bateaux, et s'est lancée à la poursuite des troupes belges qui se retiennent dans la direction d'Os-

FRANCE

LE RAPPORT OFFICIEL

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 10 octobre. — Le bulletin officiel du ministère de la guerre annonce: "Les nouvelles du théâtre de la guerre sont très favorables. Les alliés ont maintenu leur front de bataille, malgré les efforts réitérés des allemands pour percer nos rangs. "Les combats de cavalerie continuent dans la région comprenant les villes d'Armentières, La Bassée et Cassel.

"Nos soldats, au nord de l'Oise, ont remporté de sérieux avantages sur leurs adversaires; dans la région de St Mihiel nous avons fait de rapides progrès. "Nous apprenons que les troupes russes, sur la frontière Est de Prusse ont gagné du terrain, et ont occupé Lyck, ville d'Allemagne. Le siège de Przemysl par les russes continue. Ils ont pris d'assaut un des forts sur la ligne principale de défenses."

ALLEMAGNE

COMMUNIQUE LACONIQUE DE L'ETAT-MAJOR

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 10 octobre. — Il est officiellement annoncé par l'état-major général que les allemands ont pris Anvers. "Plusieurs forts de la ceinture intérieure de défenses sont encore occupés par les belges."

RUSSIE

RAPPORT OFFICIEL DE L'ETAT-MAJOR

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 10 octobre. — Bulletin officiel publié par l'état-major des armées russes: "Nos troupes en Prusse sont en contact avec deux corps d'armée allemands. Un de ces corps d'armée est russe dans la région de Vladislavoff et de Wirballen, ville de la province de Suwalki, en Pologne russe. Nous avons chassé l'ennemi de Vladislavoff, et il s'est retiré à Wirballen, où il a tenté plusieurs attaques qui furent repoussées. "La seconde division des troupes du Kaiser a livré bataille dans le voisinage de la Ratchka et de Bakalarzewo et a été mise en déroute."

PRISE DE MARGGRABOWA

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 10 octobre. — Le ministère de la guerre annonce que l'armée russe dans l'Est de Prusse a pris la ville de Marggrabowa, ou Olotzko.

LE PORTUGAL CONTRE L'ALLEMAGNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — Le journal "Evening Telegraph"

publie une dépêche de son correspondant à Amsterdam transmettant un article inspiré par le bureau Weinzehr, agence semi-officielle, disant que le gouvernement allemand s'attend, d'un moment à l'autre à une déclaration de guerre du Portugal. D'après les termes d'un traité avec l'Angleterre, le Portugal est tenu de fournir à cette puissance une armée de dix mille hommes dans le cas de guerre entre l'Angleterre et un autre pays d'Europe.

UN COMMANDANT ALLEMAND EN SYRIE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Athènes, 10 octobre. — Un officier allemand, colonel von Geck est arrivé à Damas, pour prendre charge de l'état-major des troupes syriennes. Il s'occupera aussi de recruter des Bédouins.

LA MAISON DE CAMPAGNE DU PRESIDENT POINCARÉ EST DETRuite

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Bordeaux, 10 octobre. — Le président Poincaré a appris ce matin que les allemands avaient bombardé et démoli sa maison de campagne à Sampigny, département de la Meuse.

AVIATEURS TUES

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — Le lieutenant Noel, aviateur militaire français, et un compagnon, ont péri ce matin dans un accident d'aéroplane, pendant une reconnaissance. Un autre aviateur Garlex, détenteur de plusieurs records a été fait prisonnier et emmené à Berlin.

EXPLOIT DE TROIS SOLDATS FRANÇAIS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Bordeaux, 10 octobre. — Deux caporaux français ont été promus au grade de sous-lieutenant et un simple soldat est devenu sergent-major en récompense d'une action d'éclat pendant la bataille de l'Yser. Ayant rampé jusqu'aux retranchements des allemands, nos trois intrépides soldats s'emparèrent de deux mitrailleuses de l'ennemi, et se mirent en devoir de balayer les rangs de deux compagnies de Prussiens. Ceux-ci pris à l'improviste s'élançèrent hors des retranchements et furent taillés en pièces par un détachement d'artilleurs français qui avaient été témoins de l'acte hardi de leurs compatriotes. La promotion des trois braves a eu lieu à leur retour au camp.

L'ATTAQUE DE LIÈRE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — Une dépêche d'Amsterdam, retardée par le censure, annonce que jeudi, les allemands ont tenté de forcer les défenses de Lière en dirigeant un furieux bombardement contre les forts, et en faisant une charge à la baïonnette pour

enlever la redoute de la seconde ligne. Des attaques étaient conduites, en même temps près de Duffel, Waellem, Boom et Puers. Les belges durent battre en retraite après avoir soutenu une fusillade nourrie contre l'ennemi. Les troupes se retirèrent en bon ordre. Les belges firent sauter les forts.

SUR LE FRONT DE L'ARMÉE ANGLAISE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — Il n'est advenu rien d'important sur le front de l'armée anglaise aujourd'hui. Quelques soldats de la landwehr qui furent capturés lundi dernier, pleuraient abondamment. Ils étaient convaincus qu'ils seraient fusillés. Des soldats français qui avaient été recrutés dans une région minière, ont creusé une galerie souterraine et ont fait sauter un canon allemand dont les obus pleuvaient sur les troupes françaises.

LA MUSIQUE DANS LE CAMP ALLEMAND

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — Pendant une accalmie sur la ligne de feu, une fanfare allemande se mit à jouer des airs patriotiques. Les soldats se groupèrent autour de la musique formant un grand cercle, ce qui offrit une cible merveilleuse aux obusiers anglais qui s'empressèrent d'arrêter le concert à coups de canon.

Les anglais en Belgique

ILS AIDERENT LES BELGES VERS LA FIN DU SIEGE D'ANVERS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 10 octobre. — Les belges ayant invoqué l'aide de l'Angleterre contre les allemands assiégeant Anvers, l'amirauté expédia en Belgique une brigade d'infanterie de marine et deux brigades de marins, avec des gros canons de bord. Les anglais arrivèrent six jours avant la prise de la ville. Jusqu'au 5 octobre, la brigade d'infanterie de marine fut d'un puissant auxiliaire à l'armée belge dans la défense des retranchements près de la rivière Nethe, mais mardi matin, les allemands attaquant en grand nombre, les anglais et les belges durent se retirer dans la ceinture intérieure des forts. Les positions évacuées furent immédiatement occupées par l'ennemi qui plaça ses gros canons pour bombarder la ville. Les anglais conservèrent leur calme pendant le bombardement et leurs pertes furent minimes: moins de trois cents hommes sur un effectif de 8,000. Les belges auraient tenu plus longtemps s'ils avaient eu l'espoir de recevoir des renforts. Les allemands avaient une écrasante supériorité numérique et il fut

décidé d'évacuer la ville. Les anglais s'offrirent pour protéger la retraite, mais le général de Guise, commandant l'armée belge insista pour que les anglais se mettent en marche avant la dernière section des belges.

On arriva à St Gilles après toute une nuit de marche. Deux des brigades anglaises s'embarquèrent pour Ostende, mais la troisième brigade, attaquée par une forte troupe d'allemands au nord de Lockeren, dut passer la frontière de Hollande. Deux mille officiers et marins entrèrent à Bulst et mirent en les armes obéissant ainsi à la loi de neutralité. La retraite de l'armée belge s'accomplit en bon ordre sous la protection de forts détachements anglais. Tous les gros canons furent sauvés.

L'AVIATEUR GORMAN

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
New York, 11 octobre. — George W. Gorman, de San Jose, Cal., partira à 3:30 p. m. sur un hydro-aéroplane Curtiss pour la Nouvelle-Orléans. Il se propose de battre le record de vitesse de 1,900 milles. M. Gorman est accompagné de son chef mécanicien, R. F. Patterson.

MEXIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille. (Bulletin.)
A bord du U. S. S. West Virginia, Mazatlan, 8 octobre, via T. S. F., à San Diego, Cal., 10 octobre. (retardé) — Des mutins constitutionnalistes à Santa Rosalia ont tué le major Aguayo, commandant militaire, ont pillé la Douane, saisi le paquebot mexicain, Korrigan III, et ont pris le large.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Naco, Ariz., 10 octobre. — Le général Hill tient toujours à Naco; on attend d'un moment à l'autre l'attaque par les indiens Yaquis commandés par Maytorena. La garnison doit recevoir trois canons, samedi, ce qui rendra son artillerie aussi forte que celle de Maytorena.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Mexico City, 10 octobre. — Le trafic dans cette ville est presque totalement paralysé à cause de la grève des employés des tramways et des cochers de fiacre. Le motif de la grève est basé sur une question de salaire. Six cent quatre vingt six barres d'argent qui avaient été confisquées par le gouvernement mexicain, ont été restituées aux six compagnies étrangères à qui elles appartenaient.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
El Paso, Tex., 10 octobre. — La conférence de conciliation qui a duré deux jours à Zacatecas, pour un arrangement entre Virza et Carranza, n'est arrivée à aucun résultat jusqu'ici. Les représentants des deux factions n'ont pu se mettre d'accord sur deux points. Ces points ne sont pas connus.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 10 octobre. — Le Sénat a adopté une résolution pour adresser des remerciements aux représentants de l'A. E. C. pour les bons offices de ces diplomates comme médiateurs entre les Etats-Unis et Huerta. L'ap-

propriation de 3,000 dollars est inscrite sur la résolution pour l'achat de trois médailles en or qui seront offertes aux trois diplomates comme souvenir. La résolution est envoyée à la Chambre.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 10 octobre. — Le gouvernement a reçu communication que les représentants de Villa et Carranza à la conférence de Aguas Calientes, sont arrivés à se mettre d'accord pour la nomination d'une forme de gouvernement qui prendrait le pouvoir au Mexique, jusqu'à ce que les choses s'arrangent, et qui exécuterait tous les chefs de partis. Le gouvernement américain pourrait alors coopérer avec ce gouvernement pour rétablir la paix définitive au Mexique. Cette communication a été reçue et approuvée par le Département d'Etat, comme étant la plus sage résolution à prendre pour le moment.

Contre Guillaume II

Un manifeste allemand

Le comité de la "Ligue allemande pour l'Humanité" vient de faire paraître l'appel suivant, adressé "au monde civilisé." Quelle que puisse être l'autorité de ce groupement, dit il faudrait bien se garder, assurément, d'exagérer l'importance, et exécuter, dans les circonstances présentes, une certaine valeur, tout au moins d'indication: Chers camarades: Le 11 août dernier, avant que nous ne quittions Berlin, nous avons, par l'intermédiaire d'un camarade hollandais, publié un avertissement. D'après des renseignements authentiques, nous y établissons que la fin inévitable de la guerre présente serait la déposition d'un despote dont les desseins et le caractère véritables se sont maintenant dévoilés aux yeux du monde entier. Publié à Paris, à Bruxelles, à Londres et à New York, cet avertissement s'est trouvé cruellement vérifié par l'effrayant carnage et les destructions brutales des cinq semaines qui viennent de s'écouler. Nous avons l'amour passionné de notre patrie et quoique vivant en exil nous sa serions autai, que nous le pouvons. C'est pour quoi nous venons maintenant affirmer de nouveau que pour tous les hommes ayant à cœur le bon heur de l'humanité, c'est un devoir étroit de se réunir pour arrêter le Kaiser et ceux qui l'entourent, responsables des effroyables crimes qui ont déshonoré notre nation devant l'univers. Quelle que soit la longueur de la campagne, quelques sacrifices qu'elle impose, cela n'est pas en question. Mais nous savons que les véritables intérêts des salarés et des travailleurs, en Allemagne, ne peuvent être servis que par la victoire des armées alliées. Le Kaiser, après avoir abusé et ruiné l'innocente Belgique, pille maintenant la France qu'il remplit du sang de ses victimes. Il doit être évident maintenant pour tout honnête homme, sans distinction de race, de croyance ou de parti, qu'il ne peut y avoir d'apaisement aux présentes inimitiés, de paix durable ni de sécurité pour les droits de l'humanité, de protection pour la démocratie contre le brigandage et la

mort jusqu'à ce que la domination impériale de la Prusse sur l'Allemagne ne soit brisée et ruinée pour toujours. Alors et alors seulement pourront revivre une Bavière, un Wurtemberg, une Saxe, un Hanovre; alors seulement la Pologne pourra être délivrée des serres d'un monarque dont la conduite a délié ses sujets de leur serment de fidélité et dont le mépris avoué pour les conventions et les traités internationaux l'a engagé dans une suite de crimes sans pareil dans l'histoire ancienne et moderne. Rotterdam, le 20 septembre 1914.

KARL BERNSTEIN,
EMIL GOTT,
FRANZ GAUSSSEN,
JACOB MAEJSDORP,
GUSTAV OCHS,
ERNST SCHUSTER.

FAUX MONNAYEURS

Le droit commercial traité comme le droit des gens.

Anvers, 10 octobre. — La "Nieuwe Gazet" publie, le 15 septembre, un fac-similé des vignettes de billets d'un et de deux francs de la Banque nationale de Belgique. Ces billets ont été mis en circulation par les Allemands et ont été saisis lors de la prise d'Aerschot. "Comme on le voit, remarque la "Nieuwe Gazet", ces faux monnayeurs ont falsifié les signatures du gouverneur et du trésorier de la Banque."

L'Exploit des aviateurs anglais

Confirmation et précisions.

L'exploit des aviateurs anglais est confirmé; l'amirauté anglaise a publié hier le communiqué suivant: "Une escadrille aérienne anglaise de la Section navale a effectué hier une attaque contre le hangar abritant les zeppelins à Dusseldorf. Cette opération fut rendue difficile à cause du brouillard. Toutefois, le lieutenant Cottlett réussit à lancer trois bombes sur le hangar. L'importance des dégâts n'est pas encore connue. L'aviation du lieutenant fut atteinte par un projectile. Tous les appareils purent néanmoins rentrer saufs à leur point de départ. L'importance de cet exploit démontre que si de nouvelles bombes étaient jetées sur Anvers ou toute autre ville belge, des représailles seraient exercées dans un rayon aussi étendu qu'on le voudrait."

TEMPERATURE DU MOIS

10 OCTOBRE

Le soleil est entré au signe de la balance le 23 septembre.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises samedi à 8 heures du soir.

DIMANCHE, 11 octobre. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs — Temps couvert et frais, aérées probables; vents légers du sud.

TEMPERATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Heure	Température
7 a. m.	75
9 a. m.	75
11 a. m.	75
1 p. m.	75
3 p. m.	75
5 p. m.	75
7 p. m.	75

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 10 octobre 1914 à la Nouvelle-Orléans:

Heure	Temp.	Vent.	Pluie.
7 a. m.	75	8-4	00
7 p. m.	75	8-7	00